

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de febrero de 2015.

INVIERTEN EN ECATEPEC MÁS DE 105 MDP EN INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA

*Realizan gobiernos municipal y estatal trabajos en 174 escuelas públicas del municipio

Para mejorar las condiciones educativas de más de 90 mil alumnos de Ecatepec, los gobiernos estatal y municipal han invertido alrededor de 105 millones de pesos en obra pública en escuelas, con lo cual estudiantes y personal docente de 174 planteles pueden realizar sus actividades en mejores instalaciones.

Sergio Díaz Hernández, encargado del despacho de la Presidencia Municipal, detalló que en 2013, al menos 89 escuelas tuvieron trabajos de obra pública, mientras que en 2014 y 2015, 85 recibieron construcción, rehabilitación o remodelación de alguna área.

Informó que la mejora en la infraestructura educativa permite que los estudiantes beneficiados, así como personal docente, puedan realizar sus actividades educativas, físicas y cívicas en entornos agradables, lo que promueve que el aprendizaje de los estudiantes sea más eficiente.

Dijo que mediante la Dirección de Obras Públicas, el gobierno local realizó trabajos como la colocación de malla sombras, construcciones de aulas, de bibliotecas, de bardas perimetrales, de módulos sanitarios; también ejecutó rehabilitaciones de instalaciones eléctricas e hidráulicas, techumbres, impermeabilizaciones, entre otros trabajos.

Por ejemplo, en la Escuela Secundaria "Sentimientos de la Nación", los gobiernos municipal y estatal realizaron la rehabilitación general de este plantel ubicado en la colonia CTM 14, que consistió en la plancha de la cancha deportiva, pintura en general (exterior e interior), así como remodelación de los núcleos sanitarios, con una inversión de más de 770 mil pesos.

Por otra parte, María Eugenia Valdez Sánchez, directora de la primaria Gregorio Torres Quintero, reconoció el trabajo de las autoridades y resaltó que en la institución que dirige, además de la edificación y rotulación de un muro, colocaron la malla ciclónica, lámparas en exteriores y pintura en el portón.

En la primaria Adolfo López Mateos, de la colonia Lázaro Cárdenas, se construyó una biblioteca e impermeabilizó aulas, se rehabilitó un salón, aplanó y pintó la barda perimetral.



Activar Windows
Configuración

Activar Windows
Configuración